

Unidad de Negociación 2

Presidenta de BU2

Reese, Tessy

Unidad 2, les pido su apoyo y voto para ser una vez más su Presidenta de la Unidad 2. Tengo 15 años de experiencia como su Presidenta. He negociado nuestros contratos de unión desde Junio de 2009. Creo que tengo la experiencia y el conocimiento para guiar y ayudar a guiar a nuestros nuevos y próximos líderes de nuestra unidad. Espero con entusiasmo el mes de Junio de 2026 para liderar nuestra unidad y con la esperanza de negociar nuevas ganancias para nuestra unidad.

Gracias

Tessy Reese

Sección 318

Vicepresidente de BU2

Richard Luciano

Candidato autonominado durante el Foro de Candidatos; no hay declaración disponible.

Robertson, Pam

Estoy buscando su apoyo para mi reelección como Vicepresidenta del Consejo de la Unidad de Negociación 2. Me comprometo a trabajar estrechamente para ayudar al Presidente y representar a nuestra unidad con eficacia. Una de nuestras principales metas es impulsar el activismo y fomentar una mayor participación de nuestros miembros representados.

Su voto es importante para mí y me dedico a ser su defensora, asegurando que nuestras voces sean escuchadas.

Unidad de Negociación 5

Presidente de BU5

Moreno, Don

He trabajado en CSU East Bay por treinta años, durante los cuales he sido delegado de la unión por veinticuatro años, y el Presidente de BU5 por siete años. Estoy orgulloso del trabajo que he hecho en la unión, ya sea en múltiples sesiones de negociación de contratos, innumerables reuniones y consultas, representando a mis compañeros en el trabajo, y organizando nuevos miembros en la unión.

Más recientemente, organicé en la unión a estudiantes trabajadores de varios campus del estado. Les pido sus votos para que pueda seguir aplicando mi experiencia a la lucha en curso para mejorar las vidas de miles de empleados de la CSU.

A cambio, tendrán mi compromiso de luchar por un futuro mejor para todos nosotros.

En Solidaridad,

Don Moreno

Vicepresidenta de BU5

Sanchez, Amanda

He estado trabajando para Cal Poly, San Luis Obispo durante diez años. Soy obrera. He sido representante de la Sección 316 de BU5 durante los últimos dos años. Me uní al equipo de negociación a mediados de 2023. Logré uno de los mejores contratos que hemos tenido en más de 30 años.

Traer los escalones de vuelta fue una gran victoria para el CSUEU y estoy muy orgullosa de decir que yo era una parte de eso. Estoy deseando servir al equipo de negociación como Vicepresidenta de Bu5 y lograr victorias aún mayores para el próximo contrato.

Unidad de Negociación 7

Presidenta de BU7

Cromwell, Lola

He sido empleada de CSU San Bernardino por más de 22 años y he servido a CSUEU como delegada y más recientemente como representante de la Unidad de Negociación 7. Estoy pidiendo su voto para la presidencia estatal de la Unidad de Negociación 7 para continuar mi compromiso de garantizar que las voces de los miembros sean escuchadas y representadas ante el consejo. Me esfuerzo por colaborar activamente con los miembros para solicitar sus opiniones, y seguiré haciéndolo si me eligen para este cargo. Reconozco que las opiniones de los miembros son cruciales para dar forma a la estrategia de nuestra unidad de negociación y garantizar unas condiciones de trabajo justas. Mediante un diálogo abierto con los miembros y la colaboración, me dedicaré a fortalecer y hacer crecer la Unidad de Negociación 7 en todo el estado. Esto incluirá seguir llevando a cabo reuniones periódicas y servirles en el consejo de la unidad de negociación para reuniones y consultas, negociaciones de contratos completos y reaperturas. A través de la inclusión y la diversidad, podemos mejorar y hacer crecer nuestra unión aprovechando una gama más amplia de perspectivas y experiencias para fomentar la pertenencia de los miembros y hacer de nuestra unión lo mejor que puede ser. Su voto por mí es un voto por un futuro brillante para la Unidad de Negociación 7. Juntos, construiremos una unión más fuerte y resistente que refleje los valores y aspiraciones de cada miembro.

Gracias por tenerme en cuenta para este papel fundamental. Estoy dispuesta a liderar, potenciar y elevar nuestra unión a nuevas alturas.

McCulley, Dawn

Tengo un extenso y dedicado historial de servicio dentro de la Unidad 7, abogando por los derechos y el progreso de sus miembros. Mi experiencia como delegada, representante de la Unidad 7, presidenta, vicepresidenta y ahora presidenta del Consejo Estatal de la Unidad 7, demuestra mi profundo compromiso con la mejora de la unidad. Mi participación en diversos comités y consejos, como el comité de clasificación y el consejo estatal, pone de manifiesto mi enfoque polifacético para abordar las necesidades de los miembros de la Unidad 7.

En la sección, hemos hecho hincapié en la educación de los miembros para proporcionarles herramientas de avance profesional, hemos organizado sesiones de exención de cuotas de

grupo con RRHH para los miembros, talleres IRP que demuestran la significancia que damos al aprendizaje continuo y al crecimiento profesional. Siempre estoy buscando activamente formas de empoderar a los miembros a través de la educación y los recursos.

Si soy elegida Presidenta Estatal, seguiré manteniendo la tradición de las reuniones mensuales, que proporcionan una plataforma para la comunicación abierta y la colaboración entre los miembros.

Además, me comprometo a proporcionar un fuerte apoyo a todas las secciones durante las sesiones de reuniones y conferencias y a garantizar que las voces de los miembros estén efectivamente representadas durante la negociación de los contratos.

En general, mi trayectoria y las iniciativas propuestas reflejan mi enfoque integral y proactivo para representar los intereses de los miembros de la Unidad 7.

Espero que apoyen mi auto-nominación para continuar el importante trabajo y la defensa de la Unidad de Negociación 7 y voten por mí.

Vicepresidente de BU7

James Ebben

Candidato autonominado durante el Foro de Candidatos; no hay declaración disponible.

Rachel Hart

Candidato autonominado durante el Foro de Candidatos; no hay declaración disponible.

Miembro General de BU7

Estes, Gillian

Me uní a la unión poco después de ser empleada como personal en la Universidad Estatal de Sonoma, y rápidamente me convertí en delegada. Cuando surgió una vacante para representante de la unidad de negociación, me nominé a mí misma, y recientemente fui reelegida para ese papel. Como representante de BU 7 para mi campus (304, Sonoma State), he asistido regularmente a las reuniones mensuales. También he buscado otras formas de involucrarme, como asistir a una manifestación en la capital y participar en el Comité de Clasificación. Hace un par de meses también me propusieron ocupar un puesto vacante en el Consejo de la Unidad de Negociación, que acepté gustosamente. Intento estar lo más al día posible con la información del CSUEU; ayudo con los NEO; actualmente estoy llevando a cabo el proceso del IRP con un miembro del personal de la unidad 7. He vuelto a obtener la certificación al menos una vez al año. He sido recertificada al menos una vez como Delegada. Creo que las uniones son vitales, con un papel muy significativo en nuestra fuerza laboral y sociedad. Mi padre, y mis dos abuelos, fueron empleados de unión activos; mi hermana es actualmente muy activa como representante de unión en el CTA; y estoy por lo tanto orgullosa de ser parte de un grupo tan activo. Sería un honor para mí seguir ocupando un puesto en el Consejo.

Unidad de Negociación 9

Presidenta de BU9

Skinner, Andrea

Soy Andrea Skinner y quiero continuar sirviendo a los miembros de CSUEU como Presidenta del Equipo de Negociación de la Unidad 9. Mi continua pasión por el movimiento laboral, mi afán de ayudar a todos, y mi experiencia actual como Representante de la Unidad 9 en CSU Channel Islands y en la mesa de negociación serán fundamentales para la implementación de los pasos, la revisión de la clasificación, y la negociación del próximo Acuerdo de Negociación Colectiva CSUEU - el nuevo contrato.

En CSUCI he dedicado los últimos 4 años a representar a nuestros miembros de la Unidad 9 con esmero y trabajo duro. He ayudado con éxito a varios de nuestros miembros a recibir IRPs, negociar salarios más altos, y ser reclasificados. He representado firmemente a nuestros miembros ante la dirección y RRHH.

En la mesa de negociación, me he comprometido en los últimos 4 años a participar en numerosas sesiones de negociación con diferentes campus de la CSU, a negociar un contrato justo y a lograr con éxito los Escalones. Quiero seguir sirviendo y estableciendo relaciones sólidas entre nuestros miembros y nuestros empleadores.

Les pido su voto; espero seguir dedicando mi tiempo a la Unidad 9, y gracias por ser parte de nuestra unión.

Vicepresidenta de BU9

Hardwick, Hope

Mi nombre es Hope Hardwick. Tengo una licenciatura en Administración de Empresas de CSU Fresno. He sido Consultora de IT en Facilities Management, CSU Fresno por 10 años. Actualmente desempeño el cargo de Vicepresidenta de la Unidad de Negociación 9 y formé parte del equipo que negoció un contrato de tres años con victorias históricas en los aumentos salariales y la reforma salarial que trajo de vuelta los Escalones Salariales. He sido Delegada de la Unidad 9, Representante de la Unidad 9 y Presidenta de Organización de la Sección 309. También he sido Secretaria de la CSU. También fui Secretaria del Comité Ejecutivo del Personal de CSU Fresno. Anteriormente trabajé como Profesora de Español y Jefa del Departamento de Idiomas Extranjeros en el Distrito Escolar Unificado Central. Mi papel en estas posiciones era servir a mis compañeros miembros del personal, mis

estudiantes y compañeros miembros de la facultad. Tengo el corazón de un servidor y un profundo deseo de hacer lo que sea necesario para ayudar a que el ambiente de trabajo y aprendizaje sea justo y propicio para el crecimiento. Mi meta es contribuir a que nuestro lugar de trabajo sea más seguro, los salarios equitativos y seguir negociando las necesidades de los trabajadores para que CSU sea un lugar que atraiga y retenga a los empleados. No tengo miedo de defender lo que es correcto y justo. Sería un honor contar con su voto como Vicepresidenta de la Unidad de Negociación 9.

Miembro General de BU9

Espinoza, Edwin

Voten por mí, soy una persona trabajadora que abogará por los miembros de la unión. Me estoy postulando para Miembro General de la Unidad de Negociación. Puedo apoyar las propuestas de negociación, apoyar al Presidente de la Unidad de Negociación en todos sus esfuerzos para apoyar a nuestros miembros.

Filice, Jason

Pido su voto para miembro del Consejo de la Unidad de Negociación 9. Conozco bien nuestro Contrato de la Unidad 9 y sus clasificaciones después de muchos años como representante de CSUEU, aportando mi experiencia actual en el Consejo de la Unidad de Negociación 9 y muchas más defendiendo a los miembros de nuestra sección como Representante de la Unidad de Negociación 9 y ex Jefe de Delegados.

Además, me comprometo a continuar mis años de servicio como representante del Consejo de la Unidad de Negociación 9 en el Comité de Clasificación del CSUEU.

Tengo más de diez años de experiencia profesional trabajando para el Departamento de Tecnología de la Información de CSU Monterey Bay, apoyando a la facultad, el personal y los estudiantes de CSUMB. He tenido la experiencia de moverme a través de las clasificaciones de la serie de IT comenzando como Especialista en Sistemas de Equipos en 2010 hasta Experto Consultor de IT en la actualidad. Mi meta profesional siempre ha sido proporcionar la mejor oportunidad para el éxito de los estudiantes mediante la creación de excelentes experiencias de computación para los estudiantes, el personal y la facultad de CSUMB.

La Unidad de Negociación 9 se enfrentará a muchos desafíos de negociación y representación, incluyendo la reapertura de la negociación de contrato completo en unos pocos años, cambios de clasificación, reestructuración de "escalones" salariales, repoblación del campus, contratación externa y posibles despidos. Mi experiencia me ha preparado para afrontar los numerosos retos de negociación y representación que se avecinan para nuestra unión. Me comprometo a representar los intereses de los empleados de la Unidad de

Negociación 9 en las cuestiones que nos importan, incluyendo la implementación de la reforma de los escalones salariales, los cambios de clasificación, la contratación externa y los desafíos de la carga de trabajo.

Les pido que me elijan para seguir sirviendo como miembro del Consejo de la Unidad de Negociación 9 a medida que enfrentamos estos desafíos juntos.

Muchas gracias.

McGee, Rich

He trabajado como empleado de la Unidad 9 en mi campus durante 38 años y fui miembro del Equipo de Negociación Estatal durante más de 25 años. He ayudado a negociar 7 contratos completos, junto con docenas de reaperturas, cartas complementarias y sesiones de "reunirse y conferenciar" en todo el estado. También he llevado casos desde el contacto inicial hasta el arbitraje. En CSU San Bernardino, he desempeñado funciones como Presidente, Vicepresidente, Jefe de Delegados y Presidente de Organización. Mi única meta enfocada es representar a todos los miembros de la Unidad 9 lo mejor que pueda. Todos merecen una representación equitativa y justa, ya sea en la mesa del contrato o cuando se reúnen con un empleado que está pasando por una situación de trabajo. Tengo el alcance, la experiencia y el conocimiento para ayudar a la Unidad 9, especialmente cuando comenzamos la transición a nuevas clasificaciones de trabajo, en lo que tengo experiencia previa. La Unidad 9 no sólo está formada por personal informático. También representamos al personal de la biblioteca, a los empleados de artes escénicas, a los músicos e incluso a los empleados que trabajan en un barco en CSUSM. Yo represento a estas personas porque he representado a todas estas personas. Pido respetuosamente su voto.